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Protokoll der Vorstandssitzung vom Förderverein der Real- und 

Hauptschule Fallersleben vom 29.06.2022 

 

Anwesend: Petra Jakobi, Natascha Haufe, Karsten Hintz, Christin Michaelis, Frau Henkel 

und Hr. Obert 

Es fehlen: Kathrin Nickel, Florian Krieger (unentschuldigt) 

. 

Petra Jakobi begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 18.45 Uhr. 

 

1.Genehmigung des Protokolls der letzten Hauptversammlung vom 16.03.2022 

Das Protokoll ist allen Vorstandsmitgliedern zugegangen und wird einstimmig genehmigt. 

 

2. Theateraufführung der Musical-Company 

Die Bereitschaft der Eltern für das Catering der Theateraufführung Brezeln beizusteuern und 

den Förderverein zu unterstützen war zunächst leider extrem verhalten. Petra musste erst 

einen weiteren Brief an die Elternschaft des 9. Jahrgangs verfassen, erneut um Hilfe bitten 

und erklären, dass der Förderverein bei fehlender Unterstützung die Abschlussfeier finanziell 

nicht mehr unterstützt, wenn die Eltern und Schüler nicht ihren Beitrag zu der Veranstaltung 

leisten. Erst danach erhielt sie Rückmeldungen von den Eltern und Schülern. 

Leider hat der Förderverein des Gymnasiums für das zweite Theaterwochenende kurzfristig 

eine Woche vorher die Unterstützung für das Catering abgesagt. Und so musste der 

Förderverein der Realschule die Bewirtung übernehmen. 

Mit dem Catering wurde ein Reingewinn von 1909,59 € erzielt. 

 

3. Verabschiedung der 10. Klassen 

Am 25.06.2022 sind die 10. Klassen verabschiedet worden. Bei der Veranstaltung wurde 

vom Förderverein Sekt ausgeschenkt. Petra und ihre Kinder haben beim Ausschank 

geholfen. Dafür gab es von den Eltern Spenden in Höhe von 98 €, Ausgaben für den Sekt 

hatte der Förderverein in Höhe von 94 €. 

 



4. Anregungen und Mitteilungen 

Sven Rönnfranz, der auf der letzten Jahreshauptversammlung im März als neuer 

Kassenwart gewählt wurde, hat nur wenige Tage später sein Amt wieder zur Verfügung 

gestellt. Daher ist der Posten neu zu besetzen. Ebenso ist der gewählte Schriftführer nach 

seiner Wahl zu keiner Vorstandssitzung mehr erschienen und ist auch nicht mehr zu 

erreichen, daher soll auch dieser Posten neu besetzt werden. In einer außerordentlichen 

Sitzung im September sollen die Ämter neu gewählt werden. 

Es liegt ein Antrag aus der 9D der Realschule vor, in dem um einen Zuschuss für eine 

Klassenfahrt in Höhe von 50 € gebeten wird. Der Antrag wird einstimmig genehmigt. 

 

Geld an den letzten 10. Jahrgang 

 

09.03.20 226,40 €  Schnuppertag Grundschule 

21.03.22 268,00 €  Elternsprechtag 

28.03.22 260,90 €  Elternsprechtag 

25.04.22 357,66 €  Schnuppertag Grundschule 

           

  1.112,96 € 

,/,  11,67 €  für Kaffee 

           

  1.101,29 €  Reingewinn 

 

 

Dieser Betrag wurde zur Hälfte an den 10.Jahrgang für die Abschlussfeier überwiesen. 

 

Am Donnerstag, den 25.08.2022 findet um 11 Uhr die Einschulungsfeier in der Realschule 

statt. Es soll vom Förderverein Kaffee und Kuchen geben. Es kommen 114 neue Kinder an 

die Schule. Es werden 3 Helfer aus dem 10. Jahrgang benötigt. 

Am gleichen Tag begrüßt auch die Hauptschule ab 15 Uhr 22 neue Schüler. Der 

Förderverein wird auch diese Veranstaltung unterstützen. Für die Schultütchen des 

Fördervereins wird noch ein neuer QR-Code benötigt. Frau Henkel bietet hierfür ihre 

Unterstützung an. 

Karsten Hintz macht darauf aufmerksam, dass von der Schule zu wenig finanzielle 

Unterstützung abgerufen wird und es irgendwann Probleme mit dem Finanzamt geben 

könnte, wenn der Förderverein weiterhin noch mehr Geld ansammelt. Frau Henkel hat im 

Lehrerkollegium bereits den Bedarf abgefragt, derzeit lagen aber keine Wünsche vor. Sie 

wird aber nochmal mit dem Kollegium das Gespräch suchen und überlegen, welche 

Anschaffungen sinnvoll wären. Sie möchte dort nochmal die Anschaffung von evtl. 15 neuen 

I-Pads für die Schüler klären. 



Die nächste außerordentliche Versammlung des Fördervereins findet am 21.09.2022 um 

18.30 Uhr statt. Im Anschluss wird die nächste Vorstandssitzung abgehalten. 

 

Petra beendet die Vorstandssitzung um 20 Uhr. 

 

 

gez. Petra Jakobi     gez. Natascha Haufe 
1. Vorsitzende     stellvertretende Schatzmeisterin 
      Protokollführerin 
 

 


